

“Casa Abierta”: recuerdos del pasado a través del lente fotográfico

Eugenia Picado Maykall, compartió en una serie fotográfica, los recuerdos y objetos más preciados de su familia.

La serie Casa Abierta, compuesta por 12 obras, se exhibió en el Auditorio Corina Rodríguez durante todo el mes de mayo, gracias a la colaboración del Programa de Exposiciones Dentro y Fuera del Campus Universitario (UCR).

En las imágenes se mostraban objetos tradicionales que dejan en evidencia las costumbres y tradiciones que nos anteceden.

Como su nombre lo indica, se trata de una muestra en la que la fotógrafa permite al público conocer detalles muy íntimos de su familia a través de bodegones elaborados con objetos que fueron propiedad de su abuela y tías.

Picado es profesora de la Escuela

de Artes Plásticas de la Universidad de Costa Rica. La exposición se inauguró el sábado 6 de mayo.



1. Eugenia Picado utilizó objetos que heredó de su abuela para diseñar los bodegones que conforman la exposición.
2. Picado es profesora de la Escuela de Artes Plásticas de la UCR.

Auditorio: inauguración de exposición “Paisajes Líquidos”

José Pablo Solís Rodríguez exhibió en la Galería Olger Villegas Cruz, una serie de paisajes de gran sencillez y complejidad a la vez.

“Paisajes líquidos” era una muestra de 15 dibujos y pinturas en las que el autor afirma que representa el contexto interno, a través principalmente de la línea.

“Pintar es una voluntad, una acción de transformar la materia. Es una forma distinta de pensar, no es una ecuación con el resultado, son imágenes que fortalecen, detenerse en tiempos demasiado inquietos y líquidos donde hay que responder”, afirmó Solís.

José Pablo Solís es graduado en arte con énfasis en dibujo, por la Universidad Nacional, donde además labora como Director de la Escuela de Arte y Comunicación Visual.



Alumnos visitaron el Museo de Arte y Diseño Contemporáneo

En mayo Cultura Viajera volvió al Museo de Arte y Diseño Contemporáneo, esta vez con los alumnos más pequeños de los Talleres Institucionales.

Ocho niños y niñas entre 3 y 6 años, visitaron las exposiciones, además realizaron actividades al aire libre, pintura y pequeños juegos didácticos. La visita se

realizó como parte de una iniciativa de colaboración entre ambas instituciones, que permite a los estudiantes de los Talleres del CCHJFF ampliar su experiencia didáctica.



Sonidos locales

Como parte de la agenda especial de aniversario, el ramonense Manuel López Muñoz presentó un concierto didáctico de piano de música clásica y popular, en la Galería Olger Villegas Cruz, el 13 de mayo.

Esta es la segunda ocasión en que López se presenta en su pueblo natal. Según dijo hace más de 40 años que no tocaba en la comunidad.

Como parte de la presentación el pianista compartió anécdotas de su juventud en San Ramón.

El repertorio interpretado fue en su mayoría de música popular.

Manuel López, pianista.

Aficionados al canto

Un grupo de estadounidenses



residentes en San Ramón, disfruta del canto participando en el Coro "San Ramón Canta". Durante tres años consecutivos han presentado su trabajo en la Galería del CCHJFF.

El jueves 11 de mayo presentaron un concierto de música popular, que incluyó además música folclórica costarricense. El concierto se realizó en la Galería Olger Villegas Cruz.

3. Los niños tuvieron la posibilidad de disfrutar del arte con todos sus sentidos.
4. El Coro San Ramón Canta también utiliza espacio cedido por la institución para realizar sus ensayos.

Para disfrutar del buen cine

Nos unimos a la Asociación de Funcionarios Universitarios Pensionados de San Ramón, para compartir con la comunidad un Ciclo de Cine Alternativo, organizado por Gerardo Mora Burgos.



Durante el mes de mayo se proyectaron 4 películas: "Mama", "Techo y comida", "Un hombre llamado Ove" y "El desierto", de España, Suecia y México respectivamente.

El ciclo continuará durante el mes de junio, con una nueva selección de películas.

Ritmo joven

Al "Son de la U", los ramonenses disfrutaron de una presentación de baile popular el 21 de mayo. La agrupación presentó coreografías originales de merengue, salsa, bolero, cumbia y bachata.

El Grupo "Son de la U" está integrado por estudiantes de distintas carreras de la Universidad de Costa Rica. Pertenece al Programa de Prácticas Artísticas y está dirigido por Adriana Madrigal.



Integrantes del Grupo "Son de la U".

Conociendo la música nacional

Fernando Zúñiga, profesor de la Escuela de Artes Musicales de la Universidad de Costa Rica, presentó un concierto de música costarricense para fagot, con motivo de la celebración del Día del Compositor Nacional.

Zúñiga preparó el repertorio presentado como parte de una iniciativa personal en la que ha instado a compositores costarricenses a crear piezas para fagot.

Contó además con la colaboración

de la violista Orquídea Guandique, quien también es profesora en la Escuela de Artes Musicales de la UCR.



Fernando Zúñiga es pianista y fagotista, y ha colaborado ampliamente con la labor del Centro Cultural durante su carrera como profesor de la Escuela de Artes Musicales de la UCR.

Contáctenos

Costado norte de la Parroquia
San Ramón, Alajuela
Teléfono: 2447-2178
Correo: ccehjff@ice.co.cr
www.centrojofigueres.org

Horario

Martes a sábado
10:00 a.m. a 6:00 p.m.



consejos ecológicos

- 1 Lleve siempre una bolsa de tela para que no utilice bolsas de plástico cuando haga compras.
- 2 Separe sus residuos al menos en orgánicos e inorgánicos y si es posible en reciclables (papel, aluminio, vidrio, cartón, tetrapack, etc).
- 3 Convierta su basura orgánica en composta.

NO ES NECESARIO ESPERAR QUE OTROS HAGAN ALGO. NOSOTROS TENEMOS LA PALABRA Y PODEMOS COMENZAR HOY MISMO. NADIE LO HARA POR NOSOTROS.

Gestión Ambiental
CCeHJFF